
 ２０２３年度第１１回国際協力研究科教授会 議事要録 

 

日  時  ２０２４年３月６日（水） １４時００分～１６時３３分 

場  所  国際協力研究科１階大会議室（対面） 

出 席 者  １７名、陪席２名（構成員21名、定足数11名） 

 

◎議事要録 

 ２０２３年度第１０回国際協力研究科教授会の議事要録を確認した。 

 

◎審議事項  

1 ２０２４年度バイアウトの申請について 

研究科長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

2 令和５年度 科学研究費助成事業の採択状況等について 

研究科長及び副研究科長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

3 ２０２３年度教育課程、学生支援、施設及び設備、学生の受入に関する自己点検・評価結果

を踏まえた対応措置の実施計画の進捗状況について 

副研究科長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

4 ２０２４年度臨時開設科目について 

 教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

5 ２０２４・２０２５年度授業計画について 

 教務委員長から説明があり、審議の結果、原案を一部修正の上承認した。 

・資料 P.50「開発運営・評価論」の２０２５年度をＴＢＡとする。 

6 ２０２４年度授業時間表について 

 教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

7 「博士論文提出資格試験・審査」実施細則の一部改正について 

 教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

8 ２０２４年度学生便覧について 

 教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

9 ２０２４年３月修了博士の学位（課程博士）の授与決定について 

研究科長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

10 ２０２４年３月修了修士論文最終試験時間割及び副査の変更について 

 教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

11 ２０２３年度前期課程修了者及び後期課程進学者の判定について 

研究科長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

12 学位記受領総代の選出について 

 教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

13 長期履修の申請について 

 教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

14 博士論文提出資格論文の審査結果について 

 教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

15 学生の異動について 

 教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

16 指導教員の変更について 

 教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 



17 ２０２４年１０月入学 後期課程（開発政策特別コース）入学試験実施計画書（案）につい

て 

 入試委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

18 ２０２４年度大学院国際協力研究科博士課程前期課程入試（第 I期、第 II 期）出題の意図

について 

 入試委員長から説明があり、審議の結果、原案を一部修正の上承認した。 

19 ADB 奨学生の受入実施方針の一部改正 

 英語プログラム委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

20 ２０２４年度春季キャンパスアジア・プログラム派遣学生選考スケジュール（案）について 

 英語プログラム委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

21 国際協力研究科共同資料室利用要項の一部改正について 

 図書委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

22 各種委員会委員について 

研究科長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

23 部局研究員の受入れ、更新、短縮について 

研究科長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

24 ２０２５年度電子ジャーナル・データベースの全学負担率の変更について 

 図書委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

25 その他 

 なし 

  

◎報告事項 

1 ２０２４年３月修了 修士・博士学位記授与式について、教務委員長から報告があった。 

2 研究報告Ⅰ・Ⅱ・Ⅲの合否判定結果について、教務委員長から報告があった。 

3 令和 6 年能登半島地震に関連する災害ボランティアを理由とした休学の特例措置等につい

て、教務委員長から報告があった。 

4 ２０２４年１０月入学国費外国人留学生奨学金（大学推薦）について、入試委員長から報告

があった。 

5 英語インストラクターの紹介について、英語プログラム委員長から報告があった。 

6 国費外国人留学生のアルバイトの取扱い及び資格外活動許可申請について、英語プログラム

委員長から報告があった。 

7 GSICS が経費負担している継続書籍・雑誌・データベースについて、図書委員長から報告があ

った。 

8 社会システムイノベーションセンターの改組について、研究科長から報告があった。 

9 海外渡航について、研究科長から報告があった。 

10 事務組織の再編について、研究科長から報告があった。 

11 その他 

・協力講座との関係について、研究科長から報告があった。 

・ＭＯＵのない海外大学への学生派遣について、研究科長から報告があった。 

 ・六甲台就職情報センターについて、研究科長から報告があった。 

 ・キャンパスアジア・プログラムの外部評価委員会（3 月 5日開催）について、英語プログラ

ム委員長から報告があった。 

 ・国際協力研究科の改組について、研究科長から報告があった。 

以上 


